



3 Pièces

66 m²

Réf. 83393878

825 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du quartier Commerce, au dernier étage avec asc. d'une copropriété Art Déco aux parties communes impeccables, 5 pièces traversant E/O de 66 m² en somptueux état. Lumineux et ensoleillé sans aucun vis-à-vis. Entrée, cuisine équipée, vaste séjour de plus de 25 m² avec vue dégagée, 2 chambres, sde, wc séparé et un coin buanderie. Charme de l'ancien, parquet, mansardes et belle HsP Parfait état. Cave.

At the heart of the Commerce neighbourhood, on the top floor of a co-owned Art Deco property with a lift and impeccable communal premises, dual-aspect 5-room apartment of 66 m² set E-W, in sumptuous condition. Bright, sunny, not overlooked. Entrance hall, equipped kitchen, living-room of over 25 m² with open views, 2 bedrooms, shower room, separate WC, laundry nook. Charm of yesteryear, parquet floors, high ceilings, attics. In perfect condition. Cellar.

CONNEXION COMMERCE

87 RUE DES ENTREPRENEURS - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com